

—— 身近な情報をお寄せください  
 掲載写真は差しあげます  
 ☎ (84) 3111 (企画課) ✉ info@town.meiwa-gunma.jp

### 花を通じて心のふれあいを

子ども会育成会



花の苗を各地区子ども会育成会へ配布

町教育委員会では5月9日、町花き園芸組合の協力を得て、花の苗を16行政区の子ども会育成会へ配布しました。今回は、人と人とのふれあい、思いやりの心を育むことを目標に



子どもたちによる花の苗定植

町が推進する「花いっぱい運動」の一環として、ペゴニアやペチュニアなど4種類の苗1285鉢を配布。ゲートボール場に定植した田島子ども会育成会の参加者は「花を通じて子どもたちとお年寄りとの心のふれあいを深めてほしいです」と話していました。

### 生きがい発掘の場

老人福祉センターカラオケ大会

第6回明和町老人福祉センターカラオケ大会が5月13日、老人福祉センター集会所で開かれ、老人クラブ会員である35名の出演者が、自慢のどを披露しました。

この大会は、生きがいの発掘と参加者との情報交換やふれあいを図り、心の通う「福祉の町づくり」を行うことを目的に毎年行われています。

今回の優勝は、中谷の戸松次郎さん、準優勝は上江黒の多田好民さん、3位は津井の園部しげ子さんでした。



左から園部さん、戸松さん、多田さん

### ホームステイをしながら交流

少年サッカー交流大会



館林市と山形県上山市のサッカー少年たちが親善と友情の輪を広げる「つつじ祭 館林市・上市市少年サッカー交流大会」が3日から5日までの3日間、館林市青少年広場サッカー場で開かれました。大会には本町の明和FCを含め各5チーム約150人が参加し、熱戦を繰り広げました。

この大会は、館林市と明和町の選手の自宅にホームステイをしながら交流を深め、春は館林市で、秋は山形県上山市で毎年行われています。